

ОЛЕША ЮРИЙ КАРЛОВИЧ

1899–1960

БИБЛИОГРАФИЯ

Гудкова, В. Юрий Олеся и Всеволод Мейерхольд в работе над спектаклем «список благодеяний»: опыт театральной археологии / Виолетта Гудкова. – Москва: Новое литературное обозрение, 2002. – 604. – (Новое литературное обозрение).

Чудакова, М. О. Мастерство Юрия Олеши / Чудакова Мариэтта Омаровна. – Москва: Наука, 1972. – 100 с.

Никитина, Т. Пани Олеся / Татьяна Никитина // Никитина Т. К. Мое время. Моя страна. Мой город: [очерки, эссе, интервью, зарисовки] / Татьяна Никитина. – Гродно. 2017. – С. 217–230.

Василенко, О. Юрий Олеся. Замкнутый круг / Ольга Василенко // Караван историй. – 2007. – № 9. – С. 198–217.

Журавлева, П. Дом Фоллендорфов: [о доме, где жила мать писателя Ю. Олеши в истор. районе Гродно «Новый свет»] / Полина Журавлева; фото // Вечерний Гродно. – 2010. – 10 ноября. – С. 9.

Мунтян, Е. Юрий Олеся – принц и нищий / Елена Мунтян // Крестьянка. – 2003. – № 7. – С. 66–71.

Мурина, С. Жизнь не сказка: [о доме, где жила мать писателя Ю. Олеши в истор. районе Гродно «Новый свет»] / Светлана Мурина; фото // Гродзенская праўда. – 2011. – 5 кастрычніка. – С. 7.

Никитина, Т. Мать ждала писателя: Юрию Олеся снился Гродно / Татьяна Никитина; фото // Аргументы и факты. – 2011. – № 13. – С. 39.

Нікіціна, Т. Маці Юрыя Алешы шмат гадоў чакала сына ў Гародні / Таццяна Нікіціна; фота // Літаратура і мастацтва. – 2011. – 21 кастрычніка. – С. 5.

Россинская, С. В. Кукла в сказке и жизни автора «Трёх толстяков» / Светлана Владимировна Россинская // Мир библиографии. – 2014. – № 3. – С. 62–67.

Саяпин, В. Улица [Мицкевича] в Гродно / Виктор Саяпин; фото // Гродзенская праўда. – 2016. – 20 жніўня. – С. 9.

Олеся, Юрий Карлович [Электронный ресурс] // Википедия: свободная энциклопедия. – Режим доступа: https://ru.wikipedia.org/wiki/Олеся,_Юрий_Карлович. – Дата доступа: 03.02.2022.

Олеся, Юрий Карлович [Электронный ресурс] // ТАСС: энциклопедия. – Режим доступа:

<https://tass.ru/encyclopedia/person/olesha-yuriy-karlovich>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Олеся, Юрий Карлович [Электронный ресурс] // Энциклопедия Кругосвет. – Режим доступа:

https://www.krugosvet.ru/enc/kultura_i_obrazovanie/literatura/OLESHA_YURI_KARLOVICH.html. – Дата доступа: 03.02.2022.

Юрий Олеся [Электронный ресурс] // Пушкинская карта. – Режим доступа: <https://www.culture.ru/persons/9639/yurii-olesha>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Юрий Олеся [Электронный ресурс]. – Режим доступа: <https://24smi.org/celebrity/8366-iurii-olesha.html>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Биография Юрия Олеши [Электронный ресурс]. – Режим доступа: <https://ria.ru/20140303/997348613.html>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Королев, А. Растворившийся гений: почему Юрий Олеся стал футбольным репортером. Как обернулась судьба автора «Трёх толстяков» после грандиозной славы [Электронный ресурс] // Известия. – Режим доступа: <https://iz.ru/851771/aleksei-korolev/rastvorivshiisya-genii-pochemu-iurii-olesha-stal-futbolnym-reporterom>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Юрий Олеся – биография, новости, личная жизнь [Электронный ресурс]. – Режим доступа: <https://stuki-druki.com/authors/Olesha-Yuriy.php>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Олеся Юрий Карлович [Электронный ресурс] // БиблиоГид. – Режим доступа: <https://bibliogid.ru/archive/pisateli/o-pisatelyakh/481-olesha-yurij-karlovich>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Юрий Карлович Олеся [Электронный ресурс] // Лаборатория фантастики. – Режим доступа: <https://fantlab.ru/autor6318>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Юрий Карлович Олеся [Электронный ресурс] // Хронос. – Режим доступа: http://hrono.ru/biograf/bio_o/olesha_juri.php. – Дата доступа: 03.02.2022.

Юрий Олеся [Электронный ресурс] // Peoples. ru. – Режим доступа:

<https://www.peoples.ru/art/literature/story/olesha/>. – Дата доступа: 03.02.2022.

Журавлева, П. Историк рассказал, где жила мать Юрия Олеши [Электронный

ресурс]. – Режим доступа: <https://vgr.by/2010/11/10/gde-zhila-matj-oleshi/>. – Дата доступа: 03.02.2022.